
-

-
-

-

-

-

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
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sobre as ações adotadas para reverter e
combater a emergência c l imát ica.
AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO as tristes cenas que temos visto com os irmãos gaúchos;
 
CONSIDERANDO que os cientistas têm apontado com relação à emergência climática;
 
CONSIDERANDO que o Poder Público municipal tem o dever de atuar para minimizar e
reverter fatores que interferem no meio-ambiente;
 
CONSIDERANDO que um dos efeitos da Emergência Climática é colocar a população em
risco, inclusive de morte.
 
REQUEIRO as seguintes informações referentes às ações tomadas pela Prefeitura:
 
 
 
1. Medidas para Combater a Emergência Climática
 

Quais são as ações e programas em andamento ou planejados pela Prefeitura para
mitigar os efeitos da emergência climática?
Existem iniciativas de redução de emissões de gases de efeito estufa? Quais são elas?
Como a Prefeitura está promovendo a sustentabilidade e a conscientização ambiental
entre os cidadãos?
Existe previsão para a mudança dos combustíveis utilizados pelos carros oficiais para
versões menos poluentes?

     
 
2. Orçamento para Combater Enchentes
 

Qual é o valor total do orçamento destinado ao combate de enchentes no exercício fiscal
atual?
Como esse orçamento está sendo distribuído entre as diferentes ações e projetos de
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prevenção e mitigação de enchentes?
Existem projetos específicos para a construção de infraestrutura de drenagem ou outras
obras preventivas? Se sim, quais são eles?
Qual é o cronograma de ações para as obras de combate a enchentes?

      
 
3. Programação para as Áreas de Mananciais
 

Quais são os projetos e programas específicos para a proteção e recuperação das áreas
de mananciais em nossa cidade?
Existe algum plano de manejo sustentável para essas áreas? Quais são as principais
ações previstas?
Qual é o valor do orçamento destinado à conservação e recuperação das áreas de
mananciais? Como esse orçamento está sendo alocado?
É possível mensurar a quantidade de pessoas que moram em áreas de mananciais no
município atualmente?

      
 
4. Zonas Habituadas de Alto Risco
 

Quais são as medidas específicas que a Prefeitura está tomando para proteger os
moradores de áreas de alto risco, como encostas de morro?
Existem programas de reassentamento ou melhorias na infraestrutura dessas zonas?
Quais são eles e qual o seu estado de implementação?
Quais foram as ações emergenciais realizadas nos últimos 12 meses para mitigar riscos
nessas áreas?

      
 
5. Diminuição de Emissão de Carbono
 

Quais são os projetos e iniciativas que a Prefeitura está implementando para reduzir as
emissões de carbono na cidade?
Existem metas estabelecidas para a redução de emissões? Quais são elas e qual é o
cronograma para atingi-las?
A Prefeitura está incentivando práticas sustentáveis entre empresas e cidadãos? Se sim,
de que maneira?

      
 
6. Previsão de Mudança de Combustível dos Ônibus
 

Existe algum plano para a substituição do combustível utilizado pelos ônibus do
transporte público municipal por alternativas mais sustentáveis?
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Qual é a previsão para a implementação dessa mudança? Há um cronograma definido?
Quais tipos de combustíveis alternativos estão sendo considerados? Já foram realizados
testes ou estudos de viabilidade?

     
 
 7. Ações Referentes à Troca de Matriz Energética
 

Quais são as iniciativas da Prefeitura para promover a troca de matriz energética para
fontes mais sustentáveis e renováveis?
Existem projetos de geração de energia solar, eólica ou outras fontes limpas sendo
desenvolvidos ou planejados?
Como a Prefeitura está incentivando a adoção de energias renováveis por parte de
residências e empresas?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 28 de maio de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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